

Gifec

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#) / [Gifec](#)

Richesse et diversité des échanges

Les réunions mensuelles organisées par le Gifec tout au long du premier semestre 2012 ont permis à ses adhérents d'enrichir leur réflexion sur des thèmes divers et donné lieu à des échanges fructueux.

Dans l'évocation des événements qui ont marqué la vie du Gifec au cours des six premiers mois de l'année, il faut bien évidemment mentionner la tenue des 12e Rencontres qui furent l'occasion de célébrer le 5 avril dernier au Cercle National des Armées les 40 ans du Gifec (cette manifestation a été relatée dans l'édition d'avril de BBI). Le 19 Juin, le Gifec tenait son Assemblée Générale, au cours de laquelle ont été élus deux nouveaux membres du conseil d'administration Thierry Delmas (Paulstra) et Gregory Nivault (Enerpac). Elle fut suivie d'un exposé convaincant d'Yvon Jacob, ex Président de la FIM et actuel Ambassadeur de l'Industrie (représentant de l'industrie française auprès de l'Union Européenne), sur le récent rapport qu'il vient de rédiger, intitulé « En finir avec la mondialisation déloyale ».

D'autres travaux et événements ont également ponctué la vie du Gifec sur ce premier semestre 2012. Ainsi, au cours de la première réunion de l'année 2012, des représentants de la filiale allemande du spécialiste de l'accès en hauteur Tubesca ont présenté la démarche qu'ils ont menée avec des fabricants non concurrents aboutissant à la mise au point d'une offre commune destinée aux centrales d'achats de la distribution professionnelle.

A l'écoute des Grands donneurs d'ordres

Dans le cadre des relations qu'il entend entretenir avec les grands donneurs d'ordres, le Gifec a reçu Bruno Coquais, responsable du pôle Achats Généraux de la Direction des Achats des Aéroports de Paris. M. Coquais a notamment évoqué l'ambition d'ADP de devenir le groupe aéroportuaire de référence en matière de satisfaction clients, performances économiques et développement durable et le souhait de l'entreprise d'établir un partenariat à long terme avec des fournisseurs prêts à s'engager dans une telle démarche.

Les adhérents du Gifec eurent l'occasion de recevoir en juin le représentant d'un autre grand donneur d'ordre en la personne d'André Burlet, Chef des Achats Energie, Maintenance et Technique de la société Lactalis. Cette réunion a permis à ses participants de mieux appréhender le fonctionnement de cet important groupe d'origine française qui s'est fortement développé à l'International et qui, dans le cadre des achats de fournitures industrielles, joue à fond la carte de la diminution du coût global à travers la réduction des coûts de possession, de passation et d'achats.

Une structure tournée vers l'extérieur

Créée à la fin de l'année 2011 et animée par Philippe Chevalier de NTN-SNR, la Commission Export du Gifec qui a fait porter ses plus récents travaux sur la Pologne et l'Algérie s'est réunie deux fois au cours du premier semestre 2012. Rappelons que l'objectif de cette commission est

d'instaurer des échanges permettant aux adhérents de mieux appréhender les marchés étrangers.

D'autre part, le Gifec a reçu au cours des derniers mois trois des responsables du VHH, son homologue allemand. La structure d'Outre-Rhin qui a sept ans d'existence a exprimé sa volonté de s'inspirer des travaux du Gifec pour mieux se faire connaître et reconnaître sur son propre marché où, rappelons-le, la distribution pèse d'un poids environ trois fois plus important qu'en France.

DT